

Tobie, pénétré de reconnaissance, chanta un cantique de louanges à la gloire du Très-Haut, invitant son peuple à le louer avec lui, et, prophète inspiré, il annonça la fin de la captivité, la reconstruction de la Ville Sainte, la gloire de l'Eglise et le triomphe de la Jérusalem céleste.

Chapitre XIV. — Puis, sentant sa fin prochaine, il fit venir son fils et ses petits enfants, les exhorta à vivre toujours dans la crainte du Seigneur, à être miséricordieux ; il leur prédit les grandes destinées de Jérusalem et les exhorta à quitter, après la mort de leur mère, la ville de Ninive, qui était vouée à la destruction. Fidèle à ces recommandations, le jeune Tobie, après avoir rendu à ses parents les derniers devoirs, retourna en Médie, auprès des parents de Sara et y mourut à l'âge de quatre-vingt-dix-neuf ans.

J. D. M.

M. BRUNETIERE A LYON

W OICI quelques extraits de la superbe conférence, que l'éminent académicien a donnée à Lyon, à la demande de Son Em. le cardinal archevêque de Lyon, sur les *Motifs d'espérer*.

« Au point de vue intellectuel, a-t-il dit, la situation est aujourd'hui la même qu'à l'époque du Concordat.

« Ce sont toujours les mêmes hommes qui s'appliquent avec les mêmes moyens à la même œuvre de destruction ;